

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA COMMISSION DE GESTION DU POUVOIR JUDICIAIRE

Genève, le 25.09.2013

Décès de l'ancien procureur général Bernard Corboz

La commission de gestion du pouvoir judiciaire a appris avec tristesse le décès de M. Bernard Corboz, ancien procureur général de la République et canton de Genève.

M. Bernard Corboz est décédé hier à l'âge de 65 ans.

Après avoir exercé pendant trois ans la profession d'avocat à Genève, Bernard Corboz est entré dans la magistrature genevoise en 1973 en tant que substitut du procureur général, puis en qualité de juge d'instruction. En 1975, M. Corboz devient juge au Tribunal de première instance, avant de poursuivre sa carrière dévouée à la magistrature comme juge à la Cour de justice en 1983. C'est en 1985, alors âgé seulement de 37 ans, que Bernard Corboz est élu procureur général, fonction qu'il remplira jusqu'en 1990.

Parallèlement, Bernard Corboz assure dès 1981 une charge de juge suppléant au Tribunal fédéral puis au Tribunal militaire de cassation à partir de 1987. Le 1^{er} mai 1990, il devient juge au Tribunal fédéral, dont il assumera la vice-présidence en 2005/2006.

Pour saluer ce grand serviteur de l'Etat, les drapeaux suisse et genevois seront mis en berne, le jour de ses obsèques, au Palais de justice et à l'ensemble des bâtiments du pouvoir judiciaire.

Le pouvoir judiciaire rend hommage à un magistrat reconnu pour son affabilité et son souci du contact. Ceux qui l'ont côtoyé se souviennent d'un juriste rigoureux, dont la qualité se reportait sur ses substituts.

Ses sincères condoléances accompagnent sa famille ainsi que ses proches.

Patrick Becker
Secrétaire général

Olivier Jornot
Procureur général